



P En Perspectiva

🕹 Finanzas Personales

遇 Yo Elijo

Destacado 🗸

Noticias 🗸

Zona Bursátil Indicadores Gráficos

Videos

Avisos De Ley 🗸

Síganos en:

★ Especiales ∨

Inicio > Noticias económicas importantes > [

etro) abrió vacantes para ofrecer nuevos empleos en Colombia

## Ecopetrol abrió vacantes para ofrecer nuevos empleos en Colombia

Por María Camila - 2022-07-02



lmagen tomada de: facebook.com/<mark>Ecopetrol</mark>Oficial

Ecopetrol anunció la apertura de una nueva convocatoria para buscar a 350 profesionales apasionados con la industria petrolera, la transición energética, la innovación y la sostenibilidad.

Lo anterior, para fortalecer las especialidades que le permitirán asegurar el cumplimiento de su estrategia 2040 conocida como "Energía que Transforma". Lea más Noticias Empresariales.

Recomendado: Ecopetrol se unió al Hydrogen Council para impulsar la energía limpia

La Feria Laboral y de Semilleros 2022 está dirigida a profesionales de diversas disciplinas como Ingenierías (Petróleos, Mecánica, Eléctrica, Energía, Electrónica, Civil, Industrial, Sistemas, Mecatrónica, Química y afines), Ciencias Administrativas (Economía, Estadística, Finanzas), Antropología, Relaciones Internacionales, Derecho y Diseño (digital), entre otros.

La empresa detalló que esta oportunidad laboral busca cubrir 75 cargos para profesionales recién egresados y más de 250 para personas de mayor experiencia con el fin de que laboren en las zonas donde opera la empresa.

"Ecopetrol busca talentos con experiencia y semilleros interesados en formar parte de un equipo diverso e incluyente dispuesto a trabajar con toda la energía para transformar y aportar a la construcción de un futuro sostenible", dijo el vicepresidente de Talento Humano, Alejandro Arango.

Hay que decir que las convocatorias laborales realizadas por la compañía son publicadas en su página web www.ecopetrol.com.co, sección 'Trabaje con Nosotros', en las redes sociales de la Empresa y a través del Servicio Público Empleo. Además,











participar en ellas no tiene ningún costo.

"Queremos talento destacado en su desempeño académico con afinidad por temas relacionados con la industria petrolera, transición energética, sosTECnibilidad, innovación y transformación digital", sostuvo Arango.

Finalmente, la empresa hizo un llamado a la comunidad para que esté alerta frente a las falsas convocatorias laborales que circulan por redes sociales y chats.

## Compartir:









## Artículos relacionados Más del autor



Corona lanza primer producto que no es cerveza



Cinco claves que le ayudarán a potenciar sus negocios por internet



Departamentos de Colombia deben mejorar camino hacia la internacionalización





